

見違えるようにきれいになりました

～プール清掃～

6月13日(木)、全校児童でプールと更衣室の清掃をしました。1・2年生は更衣室、3年生以上はプールの担当です。ところが、3年生以上は職員を入れても15人程度。広いプールを掃除するのは容易ではありません。そうしたところ、地域の大田建設と後藤建設の皆様が、子どもたちのためにと一緒に清掃をしてくださることになったのです。大変心強くありがたいことです。

約1年使用していませんから、更衣室にしてもプールにしてもたくさん汚れています。しかし、気持ちよく使うことができるようにと、デッキブラシで一先懸命ゴシゴシこすっています。朝9時40分に開始した作業ですが、気温も上昇する中、みんな手を休めず協力し、更衣室もプールも少しずつきれいになっていきました。

1～3年生は1時間で作業を終え、4～6年生は残ってプール内の清掃を続けます。地域の方の加勢もあり、プール内も例年よりはやく2時間で清掃を終えることができました。

早速、プールに注水。水がたまった水面には、太陽の光がきらきら反射しています。1年間の汚れが落ち、見違えるようにきれいになったプール。「ありがとう。さあ、楽しく元気に泳いでよ」と、語りかけているようです。

26日(水)から、いよいよ水泳の授業が始まりました。

3年生以上は、自分たちがきれいにした小学校のプールで学習します。1・2年生は、深さがそれほどない隣にある大田こども園のプールをお借りして学習します。



「きゅうりを植えたいです」～合同学級会～

「今日の議題は、学級園についてです……」6年生の教室で学級会が始まりました。この日の学級会には1年生も参加しています。学級園にまだ何も植えておらず、1

年生との仲も深めたいので、一緒に何か育てられないかという6年生の思いから、合同学級会の実施となりました。

まず、どんな野菜を植えるか決めることにしました。1年生と6年生の人数はちょうど5人ずつ。1年生と6年生一人ずつでペアを組み、6年生がリードしながら話し合います。6年生が「何を植えたい？」とペアの1年生にやさしく尋ねます。1年生は6年生の目を見ながら、植えてみたい野菜を伝えています。

ペアでの話し合いの後、いよいよ全体に発表です。「きゅうりを植えたいです」「トマトを植えたいです」と、1年生がしっかり答えています。私が1年生に「理由は言えるかな？」と声をかけると、恥ずかしそうに横に首をふります。後で話を聞いてみると、「理由はあったけど、緊張して言えなかった」とのこと。しかし、6年生の前で植えたい野菜を立派に発表できただけでも素晴らしいものです。結果、「きゅうり・トマト・とうもろこし・オクラ」を植えることにしました。その後、ペアで行う水やり当番を決め、学級会が終わりました。

私が、「野菜ができたらどうするの？」と子どもたちに投げかけると、「調理をしたい!」と答えてくれます。6年生がやさしくリードしながら1年生と一緒に調理をする姿が目につかぶようです。



～学校運営協議会行いました～

6月17日(月)、第1回学校運営協議会を開催いたしました。会では、委員の中から協議会の会長並びに副会長の選出がなされた後、今年度の学校運営方針についての承認をいただきました。

また、校庭の環境整備について、“年間予定にあった9月1日以外に、7月中にも行った方がよい”“教職員だけでは広い校庭の整備は難しいので、地域の方や保護者で可能な方は手伝ってはどうか”というご意見をいただきました。常に学校のことを考え、手を差し伸べてくださろうとする温かいご協力・ご支援に感謝申し上げます。

運動会の期日の変更について

今年度の運動会は、当初9月28日に実施予定でしたが、近年9月の気温が高く、練習期間を含め子どもたちの安全・安心を第一に考え、**10月27日(日)に変更**いたします。何卒ご理解の上、ご協力賜りますようお願い申し上げます。